

Biblioteca del Tercer Piso
Santo Domingo



UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA
ESCUELA INTERAMERICANA DE BIBLIOTECOLOGIA

La Escuela Interamericana de Bibliotecología de la Universidad de Antioquia felicita muy cordialmente a las autoridades y a los habitantes del Municipio de Santo Domingo por la celebración de los 100 años de la Biblioteca del Tercer Piso, iniciada por Tomás Carrasquilla y Francisco de Paula Rendón, dos de nuestros insignes escritores.

Las obras que perduran como ésta, enaltecen la cultura de un pueblo y revelan el espíritu de sus gentes.

Directora y Profesores
Escuela Interamericana de Bibliotecología

Medellín, octubre 16 de 1993



DIRECCION